

Мюнхен - die Hauptstadt von Barokko

Подготовили: обучающиеся 8 класса
МКОУ «Солдатская СОШ»,
Потапенко Владислав и Хорошилов Артур.

München ist eine der wenigen Städte in Deutschland, die über die historischen und modernen Viertel nicht geteilt wurde. Das Alte, gemischte mit dem Neuen, fügen dieser Stadt eine Art Lebensfreude zu.



Die Frauen Kirche oder die Kirche Notre Dame

ist die Haupt Kathedrale von München. Ihre Markenzeichen sind zwei Türme. Sie sind eine der wichtigsten Wahrzeichen in der Stadt.

Die Kirche ist ein Backsteingebäude mit ausgeprägtem spätgotischen Aussehen. Ihre Besonderheit ist zwei Türme mit den bauchigen Kuppeln. Auf eine dieser Türme kann man besteigen. An der Spitze der Turm öffnet sich Münchens Panorama.



Die alte Pinakothek ist die bekannteste von allen Sehenswürdigkeiten von München. In ihrer Galerie gibt es wahre Schätze der Kunst. Unter den Exponaten kann man die größte Sammlung von Gemälden von Rubens, und auch von flämischen, niederländischen, französischen, spanischen und italienischen Meister sehen; darunter Rembrandt und Murillo





Das Gebäude, in dem sich die Galerie befindet, ist ein Bau, Das wie ein Turm aussieht. Es wurde zwischen 1826 und 1836 von Graf von Klenze, gebaut gelassen, um dort eine Sammlung von bekannten Künstlern, die im Besitz Herzog Wilhelm IV waren, zu speichern

Das Deutsche Museum ist das größte Museum für Wissenschaft und Technologie. Hier befinden sich die wertvollsten Expositionen in der Welt. Es ist eines der bemerkenswertesten Beispiele der Edutainment (Bildung + Unterhaltung). Die Ausstellung umfasst fast jeden Bereich der modernen Wissenschaft – von dem Steinzeitwaffen bis den modernen Computer.



Das Residenz Museum (der ehemalige Palast von Bayerns Kaisern) ist ein architektonisches Denkmal, das eine Pracht des mittelalterlichen Deutschland darstellt. Einst diente der Letzte als ein Schatzamt. Drinnen befindet sich eine riesige Sammlung von Porzellan, religiöse Gegenstände, Wandteppiche, Möbel und Kunstgegenständen.



Das Juwel der Sammlung ist die bayerische Krone des 19. Jahrhunderts.



Das Schloss Nymphenburg ist im Stil des Barock und Rokoko gebaut und ist eines der bemerkenswertesten Beispiele der mittelalterlichen Kunst und der Architektur. Alle Räume der Burg sind prächtig ornamentiert. Die Ausbauarbeiten wurden aus Gips gemacht, der Boden wurde mit dem natürlichen Laminat gefliest.



Ein Teil des Komplexes machen die königlichen Stallungen. Heute befindet sich hier das Museum der königlichen Kutschen — Marstallmuseum



FACTY.BY



Englischer Garten von Nymphenburg Schloss ist einer der größten innerstädtischen Parks der Welt. Der umfasst mehrere Hektar Grünfläche, verschiedene Aufbauten, einschließlich der Griechische Tempel der sich in der südlichen Ecke befindet.



Auch in einer der Ecken des englischen Gartens befindet sich der See, auf dem kann man Boot fahren. Der Park ist ein großartiger Ort, um sich zu entspannen und die Zeit zu vertreiben.



Die Kirche St. Peter ist die älteste und die kleinste Kirche in München. Die Kirche stammt aus dem 11 Jahrhundert, obwohl ein großer Teil des Gebäudes ist älter. Schöne Interior wird im Stil des Barock gebaut.



Asamkirche, die Kirche im Stil des späten Barock,



Kunst-Sammlung der Städtischen Galerie in Lenbachhaus



und die gründete von Herzog Wilhelm dem V. in 1589 alte Brauerei in Hofbrauhaus und andere Gebäude der Stadt und ihrer Umgebung machen die Stadt besonders schön.

